
「新たな地域コミュニティ組織を考える会」を開催しました！

９月２２日（木）に第２回「大入島地域新たな地域コミュニティ組織を考える
会」を海人夏館で開催し、2５名の参加がありました。

２回目の「考える会」となる今回は、5班に分かれて昔ばなしや１０
年後の心配事や理想の暮らし、それに必要なものについて意見を交わし
ました😊今回は夜開催にしてみました！
１回目で考えた住民アンケートは無事に市報と一緒に配布し、回収を

しているところです。

大 入 島 地 域 コミュニティだより
（第３号）

今回の〆は地域の若者！

人とのつながりを大事に、
大入島に住み続けたい！
（もちろん健康第一）

ママさんバレー、
地区運動会
やってたよね！


